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Ata da 10ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Contagem do ano dois mil 

e vinte e quatro. Aos dezesseis dias do mês de abril, realizou-se, no plenário 

“Vereador José Custódio”, a décima reunião ordinária com a presença de vinte 

e um vereadores. Havendo quórum regimental, o presidente Alex Chiodi solicitou 

que fosse registrada a chamada dos vereadores, estando todos presentes. Em 

seguida, o vereador Vinícius Faria fez a leitura do Capítulo 6, Versículos 30 a 35, 

narrado por São João, da Bíblia Sagrada.  Logo após, foi solicitada a dispensa 

da leitura da ata da reunião anterior, tendo sido aprovada, por unanimidade, sem 

ressalva. Não havendo correspondências e comunicações recebidas, passou-se 

à leitura dos projetos, a saber: Veto Parcial à Proposição de Lei nº 019/2024, 

originária do Projeto de Lei Complementar nº 016/2023 – “Dispõe sobre a criação 

da Autarquia Municipal de Parques e Praças de Contagem – PARC, bem como 

altera a Lei Complementar nº 247, de 29 de dezembro de 2017, a Lei 

Complementar nº 257, de 11 de julho de 2018 e a Lei Complementar nº 105, de 

20 de janeiro de 2011”, de autoria do Poder Executivo; Projeto de Lei nº 046/2024 

– “Institui no âmbito do município de Contagem o Estatuto da Pessoa com 

Obesidade, de promoção à inclusão, proteção à saúde e a direitos das pessoas 

obesas”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; Projeto de Lei nº 047/2024 – 

Dispõe sobre a denominação da rua dos Coqueiros no bairro Chácaras 

Contagem”, de autoria da vereadora Moara Saboia; Projeto de Lei nº 048/2024 

– “Declara de Utilidade Pública a Ecovida – Associação de Defesa da Natureza 

da Região do Nacional”, de autoria da vereadora Moara Saboia; Projeto de 

Resolução nº 016/2024 – “Concede o Título de Cidadania Honorária de 

Contagem ao Padre Oscar Aquino Baeta Andrade”, de autoria do vereador 

Edgard Guedes; Projeto de Resolução nº 017/2024 – “Concede o Título de 

Cidadania Honorária de Contagem ao Padre Jercy Wydrych”, de autoria do 

vereador Arnaldo de Oliveira. Logo após, foi executado o hino da cidade de 

Contagem. Em seguida, a pedido do vereador Arnaldo de Oliveira e com a 

aquiescência de todos os vereadores presentes, a pauta foi invertida, passando 

à discussão e votação de projetos: Em Turno Único, foi votado e rejeitado, por 

unanimidade, o Veto Total à Proposição de Lei nº 012/2024, originária do Projeto 

de Lei nº 203/2022, que “Institui o Programa Animais de Praça”, de autoria do 

vereador Ronaldo Babão. Na sequência, foi pedido vistas ao Veto Parcial à 

Proposição de Lei nº 013/2024, originária do Projeto de Lei nº 221/2022. Foram, 

ainda, votados e aprovados, por unanimidade, os seguintes Projetos de 

Resolução: Projeto de Resolução nº 063/2023, que “Concede o Título de 

Cidadania Honorária de Contagem ao Padre Arnon de Miranda Gomes”, de 

autoria do vereador Arnaldo de Oliveira; Projeto de Resolução nº 064/2023, que 

“Concede o Título de Cidadania Honorária de Contagem ao Padre Túlio César 

Caetano”, de autoria do vereador Arnaldo de Oliveira; Projeto de Resolução nº 

004/2024, que “Concede o Título de Cidadania Honorária de Contagem ao 

Senhor Tenente Eduardo Sales da Silva”, de autoria do vereador Gegê Marreco; 

Projeto de Resolução nº 005/2024, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito 

à “Empresa Quero Fazer Festas”, de autoria do vereador Gil Antônio Diniz 

(Teteco); Projeto de Resolução nº 006/2024, que “Concede o Título de Cidadania 

Honorária ao Senhor Thiago Leão Pinheiro”, de autoria da vereadora Glória da 

Aposentadoria; Projeto de Resolução nº 007/2024, que “Concede o Título de 
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Cidadania Honorária ao Senhor Antônio Dundá dos Santos”, de autoria da 

vereadora Glória da Aposentadoria; Projeto de Resolução nº 008/2024 – que 

“Concede o Título de Cidadania Honorária de Contagem ao Senhor Moisés 

Carneiro Coelho”, de autoria do vereador Abne Motta; Projeto de Resolução nº 

009/2024, que “Concede o Diploma de Mérito Desportivo ao Esporte Clube 

Canadá”, de autoria do vereador Gil Antônio Diniz (Teteco); Projeto de Resolução 

nº 010/2024, que “Concede o Título de Cidadania Honorária de Contagem ao 

Dom Nivaldo dos Santos Ferreira”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Projeto 

de Resolução nº 011/2024, que “Concede o Título de Cidadania Honorária de 

Contagem ao Senhor Ricardo Augusto da Costa Campos”, de autoria do 

vereador 1º Vice-presidente José Antônio (do Hospital Santa Helena); Projeto de 

Resolução nº 012/2024, que “Concede o Título de Cidadania Honorária de 

Contagem ao Senhor Samuel Santos da Silva”, de autoria do vereador Leandro 

(Léo da Academia); Projeto de Resolução nº 013/2024, que “Concede o Título 

de Cidadania Honorária de Contagem ao Padre Antônio Carlos Basílio Vieira”, 

de autoria do vereador Arnaldo de Oliveira e vereador Edgard Guedes; Projeto 

de Resolução nº 014/2024 – que “Concede o Título de Cidadania Honorária de 

Contagem ao Deputado Estadual Noraldino Lúcio Dias Júnior”, de autoria do 

vereador Ronaldo Babão; Projeto de Resolução nº 015/2024 , que “Concede o 

Título de Cidadania Honorária de Contagem ao Senhor Fábio Alves Barbosa”, 

de autoria da vereadora Silvinha Dudu. Foram, ainda, votados e aprovados, por 

unanimidade, no Parecer e em Primeiro Turno, os seguintes projetos: Projeto de 

Lei nº 088/2023, que “Cria o Programa Empresa Amiga da Saúde da Mulher no 

município de Contagem, e dá outras providências”, de autoria da vereadora 

Daisy Silva e Coautoria do vereador Ronaldo Babão; Emenda nº 001, de autoria 

das Comissões, ao Projeto de Lei nº 088/2023; Projeto de Lei nº 136/2023, que 

“Institui a campanha permanente de orientação, prevenção e conscientização do 

transtorno de ansiedade e da síndrome do pânico no município de Contagem”, 

de autoria do vereador Daniel Carvalho; Emenda nº 001, de autoria das 

Comissões, ao Projeto de Lei nº 136/2023, de autoria do vereador Daniel 

Carvalho; Projeto de Lei nº 150/2023, que “Institui a “Semana Municipal de 

Conscientização e Proteção ao Ciclista”, de autoria do vereador Hugo Vilaça.    

Logo após, foram votados e aprovados, por unanimidade, os Requerimentos de 

nºs 281 a 311/2024; Indicação nºs 1018 a 1098/2024; Moções de nºs 160 a 

169/2024, apresentados pelos vereadores, inclusive as matérias destacadas a 

saber: Requerimento nº 307/2024 – “Requer revitalização da praça São José  

Operário, bairro Industrial, neste Município”, de autoria do vereador Vinícius 

Faria; .Requerimento nº 308/2024 – “Requer manutenção dos brinquedos da 

Praça da Glória, bairro Eldorado”, de autoria do vereador Vinícius Faria; 

.Requerimento nº 309/2024 – “Requer revitalização da Praça Dona Rosa Isidoro 

Amaral, bairro Industrial, neste Município”, de autoria do vereador Vinícius Faria; 

.Requerimento nº 310/2024 – “Requer o retorno do atendimento de pacientes 

verdes na Maternidade Municipal de Contagem, durante esta epidemia que 

estamos enfrentando da dengue”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Moção 

nº 167/2024 – “Moção de aplausos a realização do 12° Encontro de Jovens com 

Cristo - Cristo Rei”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Indicação nº 1043/2024 

– “Solicita a instalação de dois containeres para recolhimento de lixo na rua Vinte 
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e Dois no bairro Milanês, neste Município”, de autoria do vereador Gegê Marreco; 

.Indicação nº 1044/2024 – “Solicita a instalação de uma sarjeta na esquina entre 

as ruas Dezenove e Dezesseis no bairro Milanês, neste Município”, de autoria 

do vereador Gegê Marreco; Indicação nº 1045/2024 – “Solicita a instalação de 

mais um container para recolhimento de lixo na rua D no bairro Colorado, neste 

Município”, de autoria do vereador Gegê Marreco; Indicação nº 1046/2024 – 

“Solicita a instalação de um container para recolhimento de lixo na rua Canário 

Belga na Vila Boa Esperança, neste Município”, de autoria do vereador Gegê 

Marreco; Moção nº 164/2024 – “Congratulações ao vereador Bruno Barreiro pelo 

seu aniversário que ocorrerá no próximo dia 17”, de autoria do vereador Gegê 

Marreco; Requerimento nº 290/2024 – “Requeiro o serviço de extensão de rede 

de iluminação pública na rua Rio Verde, nº 16, bairro Riacho das Pedras com rua 

Rio Congo, nº 7, bairro Novo Riacho, neste Município”, de autoria do vereador 

Leandro (Léo da Academia); Requerimento nº 294/2024 – “Requeiro ao 

executivo municipal o serviço de operação tapa buraco em toda extensão do 

bairro Monte Castelo, neste Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da 

Academia); Requerimento nº 295/2024 – “Requeiro ao executivo municipal o 

serviço de operação tapa buraco em toda extensão do bairro Jardim Riacho das 

Pedras, neste Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da Academia).; 

Requerimento nº 296/2024 – “Requeiro ao executivo municipal o serviço de 

operação tapa buraco em toda extensão do bairro Inconfidentes, neste 

Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da Academia);  Requerimento 

nº 297/2024 – “Requeiro ao executivo municipal o serviço de operação tapa 

buraco em toda extensão do bairro Novo Riacho, neste Município”, de autoria do 

vereador Leandro (Léo da Academia); Requerimento nº 298/2024 – “Requeiro 

ao executivo municipal o serviço de operação tapa buraco em toda extensão do 

bairro Riacho III, neste Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da 

Academia); Requerimento nº 299/2024 – “Requeiro ao executivo municipal o 

serviço de operação tapa buraco em toda extensão do bairro Riacho das Pedras, 

neste Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da Academia).; 

.Requerimento nº 303/2024 – “Requer a V. Exa. em regime de urgência, 

esclarecimentos sobre a transparência das informações aos moradores do bairro 

Monte Castelo que se adentram ao raio amarelo e vermelho de suas respectivas 

residências”, de autoria do vereador Leandro (Léo da Academia); Requerimento 

nº 301/2024 – “Requeiro ao executivo municipal seja realizada a reforma e 

revitalização da praça situada na confluência das ruas Cocal e Corcovado, 

nomeada como Praça do Zezé do Tropeiro, bairro Novo Riacho, neste 

Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da Academia); Indicação nº 

1079/2024 – “Para que seja mantido o funcionamento do posto de saúde da Vila 

Itália e Canadá para atendimento à população sem alteração de local”, de autoria 

do vereador Ronaldo Babão; Requerimento nº 1026/2024 – “Requer ações do 

poder público no sentido de melhorar o atendimento em geral com o aumento da 

equipe de atendimento na UBS do bairro Linda Vista”, de autoria do vereador 

Daniel Carvalho; Indicação nº 1023/2024 – “Solicita a requalificação asfáltica 

com as devidas melhorias em suas condições de tráfego das Avenidas Carmelita 

Drumond Diniz e Dilson de Oliveira, bairro Parque Maracanã, neste Município”, 

de autoria do vereador Daniel Carvalho; Moção nº 165/2024 – “Moção honrosa 
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a Senhora Alyane Baraky, Musa Miss Fitness Minas Gerais 2024, por sua 

dedicação e serviços prestados”, de autoria do vereador Hugo Vilaça. Por 

questão de ordem, o vereador 1º Vice-presidente José Antônio falou do problema 

do descarte de lixo no CEASA. Esse vereador explicou que a prefeitura não 

liberou o aterro sanitário para que esse entreposto jogasse todo o seu lixo, pois 

o Ceasa seria de responsabilidade do Governo Federal. Explicou, ainda, que a 

empresa que retirava todo o lixo do Ceasa seria terceirizada e teria rompido o 

contrato com esse entreposto. Entretanto, José Antônio informou que fez uma 

visita no Ceasa e que esse problema do lixo já estaria solucionado.  Na 

oportunidade, esse vereador agradeceu ao administrador regional da Sede, Gil, 

por ter solucionado o problema da limpeza no bairro Perobas. Aproveitou para 

agradecer, também, o Zezé, do bairro Parque São João, pela limpeza geral 

desse bairro. No horário destinado ao Grande Expediente, a vereadora Moara 

Saboia convidou a todos para participarem de uma Audiência Pública, que 

realizar-se-á na próxima quinta-feira, dia 18 de abril, às 14:00 horas, no plenário 

desta Casa Legislativa para tratar sobre a possível privatização das estatais 

mineiras. Outro assunto discorrido por essa vereadora foi a respeito de um 

plebiscito popular que, segundo ela, irá acontecer em todo Estado de Minas 

Gerais, quando será perguntado à população: Você quer que venda a CEMIG? 

Você quer que venda a COPASA? Moara falou da importância dessas estatais 

para o Estado de Minas Gerais e acrescentou que a população mineira quer um 

atendimento de qualidade. Falou, em seguida, o vereador Gegê Marreco que fez 

a leitura, na íntegra, de um documento que trata sobre o descaso com o descarte 

de lixo pelo Ceasa/MG. De acordo com esse documento, o Ceasa estaria 

notificado dessas irregularidades, desde o mês de dezembro de 2023. Gegê 

lembrou que a prefeitura já teria dado um prazo, de noventa dias, a esse 

entreposto para que regulasse a situação do descarte do lixo, uma vez que o 

aterro sanitário deste Município já estaria com a vida útil comprometida. O que 

foi corroborado pelo vereador José Antônio. Finalizando os trabalhos, foi 

convocada a 11ª Reunião Ordinária, prevista para o dia 23 de abril, às 9:00 horas. 

Registrada a chamada final, persistiu a mesma do início. Nada mais havendo a 

tratar, o presidente declarou encerrada a reunião e, para constar, eu, José Carlos 

Gomes, 1º Secretário, solicitei fosse lavrada a presente ata que, sendo lida, 

discutida e, se aprovada, será por mim e pelo presidente, assinada.  


